Preguntas frecuentes: solicitud de "Baja del Curso" <u>fuera de tiempo</u> SUPA 2022-23

¿Qué significa darse de baja un curso de SU después de haber pasado la fecha límite?

Darse de baja de un curso de la Universidad de Syracuse (SU) pasado el tiempo límite se define como una circunstancia en la que el estudiante no desea completar el curso para obtener créditos universitarios y esta solicitud solo se puede usar después de la fecha de baja del curso establecida. El estudiante quedará registrado oficialmente en el curso con SU, pero ha decidido que aparezca una WD (por sus siglas en inglés) en lugar de una calificación en su expediente académico.

Tenga en cuenta: Un WD (por sus siglas en inglés) no afecta su índice general académico de la Universidad de Syracuse si termina asistiendo a esta universidad.

¿Qué significa tener un WD (Withdrawn, por sus siglas en inglés)?

Significa que su expediente universitario reflejará que hizo un intento de registrarse oficialmente en un curso de SU, pero que eligió retirarse del curso en lugar de que la calificación final obtenida afecte negativamente su índice general académico GPA (por sus siglas en inglés).

¿Qué sucede cuando se retira fuera de las fechas limites?

El estudiante recibirá un WD (por sus siglas en inglés) para el curso en lugar de una calificación y permanecerá en la lista de su instructor de SU. El estudiante sigue siendo financieramente responsable y continuará recibiendo facturas y eventualmente su cuenta pasará a una suspensión financiera si la cuenta continua sin pagarse. El estudiante no será elegible para registrarse in ningún curso de SU adicional ni pedir una transcripción de créditos hasta que el saldo pendiente se haya pagado en su totalidad.

¿Soy elegible para un reembolso si me doy de baja de un curso después del tiempo límite? Lamentablemente no.

¿Puedo darme de baja de un curso vía correo electrónico o teléfono?

No, debemos recibir el formulario de "baja de curso" oficial firmado por el estudiante, padre e instructor.

¿Qué pasa si la fecha límite para entregar la solicitud de "baja de curso" ya pasó?

El estudiante recibirá la calificación final obtenida en el curso.

¿Cuándo un estudiante puede darse de baja del curso pasado el tiempo límite?

• Curso del semestre de otoño solamente, por ejemplo: ECN 203/3 créditos

Para ser elegible, la oficina de SUPA debe recibir la solicitud de baja del curso después de tiempo **antes** del viernes, 1/6/23.

• Curso de un año, por ejemplo: CHE 113/4 créditos (Usualmente la matrícula es en el semestre de otoño)

Para ser elegible, la oficina de SUPA debe recibir la solicitud de baja del curso después de tiempo **antes** del viernes 5/12/23.

• Cursos en secuencia: 1 sección en otoño y 1 sección en primavera. Ejemplo: HST 101 / HST 102/3 créditos cada curso. (Usualmente la matrícula es para ambos en el semestre de otoño, ya que están vinculados)

Para ser elegible, la oficina de SUPA debe recibir la solicitud de baja del curso después de tiempo **antes del viernes** 1/6/23. Si usted decide continuar con la segunda parte del curso, entonces tiene hasta el 5/12/23, para enviar su baja del curso fuera de tiempo.

• Clase del semestre de primavera solamente, por ejemplo: PST 101/3 créditos
Para ser elegible la oficina de SUPA debe recibir la solicitud de baja del curso después de tiempo antes
del viernes 5/12/23.

Preguntas: Email suparegistration@syr.edu